

Swingende Rhythmen mit jungen Stimmen

Benefiz-Konzert: Jugendchor Dammbach singt in der St.-Valentins-Kirche in Wintersbach für Kinderklinik-Förderverein

DAMMBACH. Nicht nur die abendliche Schwüle, auch die Begeisterung der jungen Sänger sorgte beim umjubelten Konzert des Dammbacher Jugendchores mit vielen Gospelsongs dafür, dass sich die Besucher am Mississippi währten.

Der erst 18 Jahre alte Dirigent Alexander Neff begleitete die jazzigen und swingenden Songs der drei jungen Sänger und 15 Damen virtuos am Klavier. Die meisten Melodien hatte Neff speziell für den Jugendchor arrangiert. Das stimmungsvolle »Hallelujah« stammte sogar aus seiner eigenen Feder.

Lieder mit deutschen Texten

Auch die älteren Besucher kamen auf ihre Kosten, insbesondere bei zwei Liedern mit deutschen Texten unter den elf gekonnt vorgetragenen Gesangsstücken. Für den Rest hätten sich manche Großeltern sicher eine kurze Erläuterung des Inhalts der englischen Songs und Gospels gewünscht. So erlebten sie

Mail - Echo 13.08.2009



Ein großer Erfolg war das Benefizkonzert des Jugendchores Dammbach in der Kirche St. Valentin zugunsten der Kinderklinik Aschaffenburg.

Foto: Stefan Gregor

nur den mitreißenden musikalischen Schwung. Reich beschenkt verließen die Besucher der fast vollbesetzten Wintersbacher Kirche erst nach Stan-

ding Ovationen und Zugaben das Konzert. Besonders viel Applaus hatten die jungen Solisten Verena Hunger, Katja Fersch, Ralf Schäfer, Daniel Barthel

und Teresa Schwab geerntet – einfach richtig tolle Stimmen, die ihren Part sicher und gut herüber brachten.

Begeistert vom Engagement

Daniel Barthel, Gründer und Motor des jungen Chores, berichtete von der Gründung 2005 und dass das gemeinsame Singen großen Spaß macht. Der Jugendchor veranstaltete das Konzert nicht für die eigene Kasse, sondern für den Förderkreis Kinderklinik Aschaffenburg. Förderkreis-Vorsitzende Yvette Klink zeigte sich begeistert vom Engagement der Jugendlichen. Der Förderkreis hat es sich zum Ziel gesetzt, die Kinderklinik neben der ärztlichen Betreuung auch über den normalen Standard hinaus kindgerecht zu gestalten. Projekte sind ein Kinderspielplatz für die kranken Kinder und ihre kleinen Besucher.

Gerade fertig ist der 12 Tonnen schwere und 1,50 Meter hohe Dinosaurier, der als Maskottchen die kleinen Patienten begrüßt.

kla